



Kraftsport

Fachbereich:
Rasenkraftsport



Hahnenbach, den 18.02.2018

Württembergische Hallen-Meisterschaften im Steinstoßen in Schwäbisch Gmünd am 18.02.2018

Willi Wolframm erzielt in seiner Altersklasse die beste Weite



MANNHEIM – Bei den Württembergischen Hallen-Meisterschaften im Steinstoßen am 18. Februar 2018 in Schwäbisch Gmünd ging Willi Wolframm vom TV Hahnenbach bei den Senioren 4 (60-69 Jahre) in der Schwergewichtsklasse an den Start. Zwar startete er außer Konkurrenz, siegte aber in seinem Wettkampf mit der Weite von 9,81 m.

Dabei blieb er 43 Zentimeter hinter seiner diesjährigen Jahresbestleistung von 10,24 m.

Der Vereinsrekord steht bei 10,50 m.

Sein nächster Start ist am 17. März 2018 die Deutschen Hallenmeisterschaften im Steinstoßen in Erfurt.

Hier ein Auszug aus der Siegerliste:

(Zeichenerklärung: **JBL** = Jahresbestleistung)
VR = Vereinsrekord)

Zeichenerklärung: FG: Federgewicht - LG: Leichtgewicht - MG: Mittelgewicht –
HSG: Halbschwergewicht SG: Schwergewicht - SSG: Superschwergewicht

Senioren 4 - M60-69 Jahre – Schwergewicht +87 kg (18.02.2018)

Geräte: Hammer 5,00 kg – Gewicht 7,50 kg - Stein 7,50 kg

Steinstoßen 7,5 kg:

1. **Wolframm, Willi** – **TV Hahnenbach** – **9,81 m** **a.K.**
Pass-Nr. 8185 – Jahrg. 1954 – 101,4 kg

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach*